
05.11. 2015                         

 

N I E D E R S C H R I F T 

der öffentlichen Ortsbeiratssitzung am 29.10. 2015  im Gasthaus Linde in 15741 Bestensee 

OT Pätz 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Beginn:              18:00 Uhr 

Ende:        19:45 Uhr 

 

Anwesenheit:    Jürgen Ostländer 

Gäste:                Eheleute Rudolph, Eheleute Scheibe, Frau Albrecht 

                             

Tagesordnung: 

 

1. Informationen des OB 

2. Bürgerfragestunde 

3. Beschlussvorlagen 

4. Sonstiges 

 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt. 

 

1. Informationen des OB 
 

Entfällt.  

 

2. Bürgerfragestunde 

 
Es wird nach dem Sachstand Schrobsdorffhaus gefragt. 

� Das Konzept wurde geschrieben und vorgelegt, die Aufnahme in den 

Haushaltsentwurf wird zurzeit geprüft 

 

� Frau Scheibe bittet um Berichtigung der Darstellung im letzten Protokoll:  

Es wurde geschrieben, dass sie Asylbewerber als Asylanten bezeichnet hätte. Dieser 

Ausdruck entspricht nicht ihrem Sprachgebrauch, sie empfindet ihn als verächtlich 

und abwertend.  

 

� Frau Albrecht:  

Der Rad – und Fußweg  ab der Badestelle birgt Stolperfallen die jetzt durch die 

Blätter noch verdeckt werden, hier besteht eine Stolpergefahr 

 

� Herr Rudolph zur Beleuchtung: 

Im Bereich, an dem der neue Fahrradweg auf den asphaltierten Teil des 

Fahrradweges an die B179 trifft, sollte eine Beleuchtung installiert werden, da die 

Schulkinder nicht zu sehn sind 

� Herr Rudolph zu Lücken im neuen Radwegenetz: 

Der Landkreis hat aufgefordert, Lücken im bestehenden Radwegenetz aufzuzeigen. 

Es werden die Schließung von 2 Lücken als dringend benannt: 

1.  Radweg vom Kreisel nach Körbiskrug 

2. Radweg vom Asylbewerberheim entlang der B179 bis zum Kreisel 

Hier wären auch Laternen dringend erforderlich bzw. müssen vorhandene 

Laternen dringend gereinigt werden 

 



� Frau Albrecht zur wilden Kompostierung entlang des neuen Radweges: 

Frau Albrecht hat Kontakt zum Ordnungsamt aufgenommen. Hier wurde ihr gesagt, 

dass man dort nicht zuständig sei. Erst bei der Erstattung einer Anzeige wäre man 

handlungsfähig. Es wurde an das Umweltamt verwiesen. 

 

Das Umweltamt stellte die eigene Zuständigkeit fest und versprach, einen 

Außendienstmitarbeiter zur Verfolgung von OwiG rauszuschicken. 

 

Frau Albrecht fragt nach, ob es möglich ist, Faltblätter zu entwickeln. Diese könnten 

dann an die betreffenden Personen in die Briefkästen gesteckt werden. Eine 

Darstellung im Bestwiner wird auch favorisiert 

 

� Frau Albrecht: 

Der Pächter hält am Toilettenhaus keine Ordnung, außerdem fehlt das Hinweisschild 

„Toilette“. 

 

� Frau Scheibe zu den Bäumen an der Prieroser Straße: 

Es wird darauf hingewiesen, dass zum wiederholten Male die Notwendigkeit des 

Baumschnittes in der Prieroser Straße dargestellt wird und bisher nichts passiert ist 

 
3. Beschlussvorlagen 

 

� B 46/11/15  –  Neufassung der Hundesteuersatzung 

       

Der OB stimmt der Neufassung der Hundesteuersatzung zu.  

 

4. Sonstiges 
 

� Erläuterungen zum 4. Advent – „Adventfeuer auf der Dorfaue“ 

� Stand Restaurierung des Strandbades 

 

 

Die Sitzung wurde um 19:45 Uhr beendet. 

 

Die Sitzung wurde protokolliert von Jürgen Ostländer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jürgen Ostländer 

Mitglied des OB Pätz 

 

 

 

 

 


